
ATA DA 96ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA 
HABITAÇÃO 

 
Aos catorze dias do mês de julho de dois mil e dezesseis, às oito horas e trinta 
minutos, na Sala de Reuniões do Gabinete do Prefeito, realizou-se a 
nonagésima sexta Reunião Ordinária do Conselho Municipal da Habitação - 
COMHABIT, com a presença dos seguintes conselheiros: Orlando Schneider 
Vianna, Amanda Rocha Soares, Marcia Minamioka suplente do conselheiro 
Marcelo Fochi Soubhia, Alexandre Romão e Claudio José de Oliveira. Os 
conselheiros, Acássio Carlos da Silva, Edson Jose Suetake e Celio Santana, 
não puderam comparecer nesta Reunião. Iniciando a Reunião o Secretário da 
Habitação, Orlando Schneider Vianna, se apresentou aos membros do 
Conselho, informando a troca de titular da Pasta. Foi dispensada a leitura da 
Ata da reunião anterior, tendo em vista a prévia leitura e assinatura dos 
Conselheiros. Em seguida solicitou à Secretária Executiva, Elisabete Cristina 
Canil, que apresentasse os documentos da atual composição do Conselho. 
Através do Decreto nº. 12.778 de 30 de junho de 2016 houve a alteração nos 
membros indicados pela Secretaria Municipal da Habitação, saindo Luiz 
Henrique Furlan e entrando Orlando Schneider Vianna. De acordo com a Lei 
nº. 6431 de 10 de abril de 2015, em seu “Art. 1º § 2º A presidência do Conselho 
será exercida pelo Secretário Municipal da Habitação”, portanto, o Secretário, 
Orlando Schneider Vianna, passa a ser o novo Presidente do Conselho 
Municipal da Habitação. Outro assunto destacado na Reunião foi sobre o 
Projeto João de Barro, que completou 10 reformas concluídas. Foram 
apresentadas imagens do “antes e depois”, dos imóveis reformados através do 
respectivo Projeto. O Presidente informou que em Reunião com o Secretário de 
Planejamento e Engenharia, parceiro no Projeto João de Barro, foram 
realizadas algumas avaliações no desenvolvimento do Projeto, pensando em 
algumas alterações futuras. A empresa contratada para realizar as reformas 
conclui o Contrato em novembro de 2016, após esse período poderão ser feitas 
algumas alterações para o melhor desenvolvimento do Projeto, as quais serão 
avaliadas em conjunto com a Secretaria de Engenharia. Todas as alterações 
que possam ocorrer serão apresentadas para este Conselho. Nada mais 
havendo a tratar o Presidente encerrou a Reunião. Eu, Elisabete Cristina Canil, 
Secretária Executiva, digitei a presente Ata, que lida e aprovada vai assinada 
pelos presentes. Indaiatuba, catorze de julho de dois mil e dezesseis 
(14/07/2016). 
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